

第2回徳丸小学校コミュニティ・スクール委員会報告

令和6年7月24日(水)14:00~15:30、多目的室で第2回コミュニティ・スクール委員会を行いました。今回は、教員、ICS委員をはじめとする地域の皆様、PTA・保護者の皆様を交えての「熟議」を行いました。

以下に活動の様子を記載します。

【委員長挨拶】【校長挨拶】



ICS委員会の役割を改めて確認しました。経営方針を了承していただき、その時々課題についてそれぞれの立場でできることを話し合う「熟議」を大切にしています。金子委員長がご準備くださった資料に基づき、それぞれのグループでテーマを設定して熟議しました。

【熟議の様子】



【熟議の内容より】

熟議のテーマ	主な意見
家庭内で取り組んでほしい内容	<ul style="list-style-type: none">・宿題の把握→できていない場合は関わって見てほしい。・ルールが守れていない場合は声掛けをしてほしい。・夏休みだからこそ豊かな体験や親子での関わりの充実を!
学校外(町会含む近隣の方)に期待すること	<ul style="list-style-type: none">・やってほしいことがあれば具体的に言ってほしい・お手伝いがあれば積極的に参加したい(保護者)→年間の予定を確認して伝えていくことが大切。
学校内(児童)の取組に関する改善	<ul style="list-style-type: none">・学校の決まりを守れるようにしていく。・タブレットの使い方を見直していく。(学習に関わる使い方)・働き方改革(デジタル化の推進・地域のご協力)
板橋区、国に依頼したいこと(抜本的な改善)	<ul style="list-style-type: none">・暑さ対策(教室が涼まない)・プール(屋根の設置、外部施設)・土曜授業は必ず振り替えが必要(子どもが疲れている)

次回は10月26日(土)道徳授業地区公開講座を予定しています。